

Communiqué de presse

18 avril 2024

Loco Escrito, Calum Scott et Rea Garvey feat. Picture This vont faire danser la scène des Swiss Music Awards 2024

Le 8 mai 2024, lors de l'hommage rendu aux meilleurs musicien-ne-s du pays au Hallenstadion de Zurich, ces performances populaires mettront l'ambiance: du côté de la Suisse, Loco Escrito, Naomi Lareine, Monet192, Linda Elys et Nickless. Mais des personnalités internationales comme Calum Scott, Ray Dalton et Rea Garvey feat. Picture This se produiront aussi aux Swiss Music Awards.

Loco Escrito

L'artiste suisse de reggaeton et de musique latine aux origines colombiennes est connu pour des tubes comme «Mamacita», «Punto» ou «Sin Ti». Il a grandi à Wetzikon, dans le canton de Zurich, a fait partie du groupe hip-hop LDDC et a commencé sa carrière solo en 2013. Avec «Estoy bien», son troisième album studio, il s'est hissé pour la première fois à la première place du hit-parade suisse des albums en 2020. En 2020 également, il a participé à la première saison de «Sing meinen Song – Das Schweizer Tauschkonzert». Loco Escrito est le premier artiste à avoir remporté trois Swiss Music Awards consécutifs, et ce, dans la discipline reine du «Best Hit» avec «Adios» (2019), «Punto» (2020) et «Amame» (2021). En 2021, il a également raflé le Swiss Music Award du «Best Male Act». Son nouveau single, «SucieriaZH», le premier de l'album «9013», donne envie d'en découvrir plus. Il s'agit d'une chanson sur l'aventure avant l'aventure.

Linda Elys

La jeune auteure-interprète schwyzoise de 22 ans s'est fait connaître en 2021 dans l'émission de casting «The Voice of Germany». Elle a atteint la finale, où elle a même pu chanter un duo avec la superstar James Blunt. En 2023, avec sa chanson «House on Fire», elle a réussi ce dont beaucoup rêvent: un énorme succès radio. «House On Fire» a aujourd'hui franchi la barre du million de streams multiplateformes dans le monde entier et officiellement pris la tête des charts Airplay suisses. Linda Elys a donc réussi un pari extraordinaire; elle n'est que la seconde artiste suisse, après Joya Marleen, à avoir réussi à se hisser en tête du hit-parade radio suisse dès son premier single. Linda continue de surfer sur la vague du succès: la radio SRF3 a décerné à la chanteuse et compositrice le titre de

«Best Talent» du mois de mars. Cette distinction intervient en même temps que la sortie de son premier EP, «Maggie». Les chansons oscillent habilement entre pop moderne et folk et évoquent des histoires personnelles de la vie de Linda. Elles abordent le thème du passage à l'âge adulte et des défis qui y sont liés. Avec une voix émouvante et expressive, la musicienne confère à ses chansons une intensité et une profondeur uniques.

Monet192

Le rappeur saint-gallois a fait son entrée dans le hit-parade suisse en 2018 avec son premier EP «192». En 2019, il s'est produit à l'Openair Frauenfeld, le plus grand festival de hip-hop d'Europe. Un an plus tard, il a été récompensé en tant que «Best Talent» lors des Swiss Music Awards. Avec la chanson «Hotel», enregistrée avec le rappeur Dardan, il s'est classé dans le top 10 des classements de tous les pays germanophones en 2020. Au fil des années, ce Suisse et Italien aux origines tunisiennes et macédoniennes a su refléter ses émotions à travers une musique au style sûr, sans jamais se répéter. Il a trouvé depuis longtemps sa signature sonore, entre rap allemand et R'n'B. Il compte actuellement plus de 1,3 million d'auditeur-riche-s mensuels sur Spotify.

Naomi Lareine

Les morceaux «Issa Vibe» (2018), «Get It» (2019) et «Limitless» (2021) ont fondé et consolidé la réputation de Naomi Lareine en tant qu'artiste dynamique. Grâce à ces chansons, la chanteuse de R&B a conquis un public varié et engagé. En 2020, elle a été nominée dans la catégorie «SRF 3 Best Talent» aux Swiss Music Awards. Après le succès de son EP «Girl Next Door» en 2022, la Zurichoise a sorti en 2023 son single «Rockstar» et est entrée dans la très convoitée liste Forbes des «30 under 30». Avec son single «Colorblind», elle a maintenant créé une chanson pop de haut niveau mêlant des éléments des années 80 et de la french house. Les multiples facettes de cette musicienne d'origine sénégalaise et mauritanienne ne sont pas le fruit du hasard: Naomi est déjà montée sur scène avec le rappeur Stress et a participé à la 3^e saison de «Sing meinen Song – Das Schweizer Tauschkonzert».

Nickless

Sa première chanson, «Waiting», le musicien zurichois l'a écrite pour une camarade de classe dont il était amoureux. La jeune fille de l'époque est aujourd'hui son épouse. Et cette chanson lui a valu un Swiss Music Award dans la catégorie «Best Hit» en 2016. La même année, son premier album «Four Years» s'est d'emblée hissé à la quatrième place du hit-parade suisse des albums. Nickless fait de la musique depuis longtemps: il commence à jouer de la batterie à l'âge de sept ans. À huit ans, il se produit déjà au Züri Fäscht. À 16 ans, il commence à jouer/chanter ses propres chansons avant de devenir chanteur leader et guitariste. Il est en contact avec de nombreux groupes, notamment 77 Bombay Street, avec

qui il part en tournée en 2012. Suivra en 2014 la tournée avec Bastian Baker. Il fonde ensuite son groupe, «Nickless». Dans sa toute dernière chanson, la ballade puissante «Don't Stop The Car», Nickless reste fidèle à son style synthpop aux accents eighties.

Ray Dalton

Cet artiste afro-américain a commencé sa carrière en tant que chanteur de gospel et de R&B. Il perce en 2013 avec la chanson «Can't Hold Us», en collaboration avec le duo de hip-hop américain Macklemore & Ryan Lewis. La chanson a été classée en tête des hit-parades mondiaux et a valu à Ray Dalton deux nominations aux Grammy Awards, des récompenses multi-platine et deux MTV Awards. Le clip de la chanson compte aujourd'hui plus de 1,1 milliard de vues sur YouTube. En 2020, son tube «In My Bones» est l'une des chansons les plus diffusées à la radio en Allemagne et dans d'autres pays européens. Outre de nombreux disques d'or et de platine, Ray Dalton a près de 7 millions d'auditeur-riche-s mensuels sur Spotify et près de 2,5 milliards de streams au compteur. Les vibrations dance désinvoltes de son nouveau single «All We Got» mettent immédiatement de bonne humeur.

Calum Scott

Calum Scott est un chanteur pop britannique. Il se fait connaître en 2015 en participant à «Britain's Got Talent». En 2016, il sort la chanson «Dancing on My Own». Le single a été récompensé d'un disque de platine pour 600'000 unités vendues en Grande-Bretagne, a atteint le top 5 en Australie et en Suède et a également conquis les hit-parades dans les pays germanophones. Le clip de la chanson a été vu 524 millions de fois sur YouTube. Son premier album «Only Human» a décroché la première place du classement des albums iTunes dans plus de 20 pays en 2018 et a totalisé plus de 13 milliards de streams à ce jour. L'album a été récompensé d'un disque de platine ou d'or dans 21 pays et a engendré le tube «You Are The Reason», qui a été visionné plus d'un milliard de fois sur YouTube. Son deuxième album «Bridges» est sorti en 2022 avec la chanson «Rise», élue par le magazine Rolling Stones comme l'une des chansons LGBTQ les plus inspirantes de tous les temps. Après la sortie d'autres chansons, une tournée en Amérique du Nord et des prestations dans les grands festivals d'été en Amérique du Sud et en Europe, il est maintenant en tournée en Europe. Sa chanson actuelle «At Your Worst» lui tient particulièrement à cœur.

Rea Garvey feat. Picture This

Le chanteur, compositeur et guitariste irlandais Rea Garvey a été le leader du groupe Reamonn dissous en 2010, dont le tube «Supergirl» est mondialement connu. En 2011, Garvey sort son premier album solo, «Can't Stand the Silence». Cinq autres suivront avec «Pride», «Prisma», «Neon», «Hy Brasil» et «Halo». La carrière de Rea Garvey est jalonnée de succès tels que «The One», «Is it Love», «Can't Say No» et «Kiss me». Il a été plusieurs fois récompensé par des disques d'or et de platine, a remporté de nombreux prix, dont l'Echo et le Bambi, et a un bon milliard de streams à son actif. Le musicien, qui vit en Allemagne, est également connu pour ses apparitions à la télévision allemande. Il a déjà été

plusieurs fois coach dans l'émission «The Voice of Germany». Depuis 2019, il fait partie du jury de «The Masked Singer» et a co-présenté l'émission «Joko & Klaas gegen ProSieben» du 22 septembre 2020. Actuellement, il se consacre entièrement à sa musique et fait des tournées en Allemagne, en Autriche et en Suisse. En mars 2024 est sortie la chanson «Somewhere Close To Heaven», écrite par Rea Garvey en collaboration avec le groupe irlandais Picture This, un hommage à son amour pour l'Irlande.

La **retransmission en direct** exclusive des **Swiss Music Awards** aura lieu sur **3+** le **mercredi 8 mai 2024 à 20h15**. Melanie Winiger et Annina Frey présenteront la grande soirée télévisée en direct du Hallenstadion à Zurich.

Les billets pour les Swiss Music Awards peuvent être achetés, en quelques clics, sur www.sunrise.ch/moments.

Vous trouverez [ici](#) du **matériel photo** sur les prestations de la soirée.

Les **professionnels des médias** peuvent se faire **accréditer** ici pour les SMA:
media@swissmusicawards.ch

Demandes de médias CH Media Entertainment | Somera Boesch | Directeur RP Divertissement | somera.boesch@chmedia.ch | +41 43 336 36 54

À propos de l'événement

Les Swiss Music Awards constituent la plus grande cérémonie de remise de prix de musique en Suisse et mettent à l'honneur les réalisations de l'industrie musicale de l'année précédente. Cette importante plateforme de promotion de la création musicale suisse est l'occasion de distinguer de nouveaux talents et des artistes à succès dans douze catégories. La remise des prix s'accompagne de nombreuses prestations en direct d'artistes nationaux et internationaux. L'événement est diffusé dans toutes les régions de Suisse dans le cadre d'un show télévisé national ainsi que sur divers canaux en ligne. CH Media Entertainment organise les SMA sous licence de l'association professionnelle IFPI Suisse. L'association Press Play est l'organe officiel chargé de l'attribution des prix et, à ce titre, responsable de la réglementation et, en collaboration avec GfK Entertainment Suisse, de l'évaluation de la remise des prix. Les partenaires principaux des Swiss Music Awards sont Generali Suisse et Sunrise. Pour en savoir plus à propos de l'événement, rendez-vous sur : www.swissmusicawards.ch

À propos de CH Media Entertainment

Avec nos huit chaînes de télévision nationales et cinq chaînes régionales (exploitation), nous atteignons chaque jour plus de 1,1 million de téléspectatrices et téléspectateurs, ce qui fait de nous la plus grande chaîne de télévision privée à l'échelle du pays. Sur le marché privé de la radio, nous occupons aussi clairement le premier rang avec nos neuf stations régionales et nos trois stations nationales, qui nous permettent d'atteindre chaque jour plus de 1,6 million d'auditrices et d'auditeurs. Nous informons nos lectrices et lecteurs en ligne et les divertissons avec FM1Today, PilatusToday, ArgoviaToday, ZüriToday, BärnToday et 32Today, les premiers portails web régionaux qui combinent nouvelles de la radio, nouvelles en ligne et vidéos. Depuis novembre 2021, nous proposons également le service de streaming oneplus à la communauté suisse adepte de ce mode de lecture.